

Carta de apoyo al Estado de Israel

Maimonides School abrió sus puertas a la Comunidad Judía de Chile en marzo de 1998. El Colegio fue fundado sobre la base de la importancia de una educación judía sólida y relevante, que incluye, entre sus elementos cruciales, la primacía para el pueblo judío de la tierra y el Estado de Israel.

El presente documento, tiene como objetivo delinear los principios de Maimonides School, en relación con el Estado de Israel y el Sionismo.

Maimonides School de Santiago Chile, se adhiere a los siguientes principios:

- 1) Considera como uno de sus objetivos curriculares centrales, la importancia de la Tierra de Israel y el Estado de Israel, para el pueblo judío.
- 2) Enseñar a los alumnos a apreciar la importancia de la creación del Estado moderno de Israel y de su gobierno, a través de una comprensión profunda de la historia del pueblo judío desde el tiempo de nuestros patriarcas hasta nuestros días.
- 3) Tal como se hace en muchas otras escuelas alrededor del mundo, Yom Haatzmaut se celebra en Maimonides School durante la jornada escolar, enseñando su significado y relevancia. De igual forma se celebra y enseña la importancia y significado de Yom Hashoá, Yom Hazicaron y Yom Yerushalaim.
- 4) Maimonides School no está afiliado - ni práctica ni ideológicamente- con ninguna corriente, movimiento o partido político de Israel.
- 5) Se enseña a los alumnos que vivir en Israel -hacer aliá- es una deseable y noble meta que además tiene un significado valórico y religioso.
- 6) Maimonides School se considera parte integral de la Comunidad judía de Chile y participa, de acuerdo a sus posibilidades, en iniciativas y programas que apoyan y velan por el bienestar del Estado de Israel y de sus habitantes.